

## El PP plantea once actuaciones relacionadas con infraestructuras de la red de agua

A financiar con los 344.904 euros procedentes del Plan Provincial Extraordinario de Inversiones Municipales Financieramente Sostenible 2017

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 26 de septiembre de 2017 - 17:46



El grupo municipal del Partido Popular ha solicitado a la Alcaldía, mediante un escrito, que se tengan en cuenta un total de once propuestas relacionadas con varias actuaciones vinculadas a infraestructuras de la red hídrica de nuestra localidad, a ejecutar con la cantidad asignada a Priego (344.904 euros) dentro del Plan Provincial Extraordinario de Inversiones Municipales Financieramente Sostenible 2017.

Según han indicado en rueda de prensa los ediles populares Luis Miguel Carrillo y Javier Ibáñez, se trata de propuestas “lógicas y coherentes destinadas a

mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Priego”, como así apuntaba Carrillo, que recordaba la necesidad de agilizar el los trámites para la presentación de las actuaciones que acometerán en nuestra localidad, “ya que el plazo para la presentación de solicitudes es de 20 días”.

En relación a las propuestas recogidas por el PP en el documento que se remitía a la Alcaldía, para que sean valoradas técnicamente, Carrillo hacía referencia a la puesta en marcha del bombeo de la zona Fuente María a la depuradora que no pudo acometerse en su día, “para evitar con ello tanto el impacto ambiental que supone el vertido de aguas residuales al río como consecuente multa o cargo por este tipo de vertidos”.

Igualmente el edil popular hizo alusión a la solicitud de la colocación de un circuito interno en la Fuente de la Salud, “evitando con ello la imagen que actualmente presente el monumento más emblemático de nuestra localidad”, así como el encauzamiento del agua existente en el subsuelo del Edificio Palenque y que actualmente se vierte a la red de saneamiento, para su utilización en el riego y limpieza.

Siguiendo con la Fuente del Rey, los populares plantean en su documento que se derive parte del agua del manantial de La Mina para la Fuente de la Salud y del Rey, así como la construcción de un depósito para la reutilización del agua que desde hace meses se vierte en la red de alcantarillado proveniente de la parcela de titularidad municipal ubicada en el barrio Jesús en la Columna, proponiendo también el encauzamiento del agua sobrante al manantial de La Moraleda.

Junto a la limpieza de imbornales y alcantarillas, Carrillo añadía que en su escrito, el PP también plantea que se valore la instalación de 300 metros de tubería que separan Gaspar de Montellano y los Prados, para con ello encauzar a los emisarios de esa zona a la depuradora, proponiendo igualmente el encauzamiento desde final de Ribera de Molinos hasta la calle Rihuelo para su conexión con los ramales de la red de emisarios, completándose de este modo la división que con los Planes Provinciales se realizará hasta esta zona.

Completan la propuestas presentadas por el PP la ampliación del tubo de desagüe en el barranco de la aldea Zamoranos para solucionar con ello el arrastre de tierras, el encauzamiento del agua que aflora en la zona de la Ciudad Deportiva, la realización de la conexión de Buenavista a la red de emisarios, y la colocación de

saneamiento en el tramo de Avenida de Granada que no cuenta con los mismos.

Según Carrillo y a tenor de la actual situación meteorológica, en la que escasean las precipitaciones, “es vital que todos los afloramientos de agua que actualmente se vierten a la red de saneamiento se recuperen”.

Por su parte, Javier Ibáñez ponía de relieve la “importancia” del documento que el PP ha presentado a la Alcaldía, “en el que ponemos sobre la mesa todo el conocimiento que en estos años hemos adquirido”, solicitando al equipo de gobierno que aprovechen las aportaciones del documento presentado por el grupo municipal del PP, “y demuestren que realmente tienen interés por resolver los problemas”.

Finalmente, Ibáñez hizo referencia a la situación que durante los últimos meses presenta la Fuente del Rey, “en la que el equipo de gobierno no ha hecho nada y ni siquiera han dado la cara, pese a que por activa y por pasiva hemos solicitado la creación de una comisión para abordar este tema”.